



BANQUE PRIVÉE
EDMOND DE ROTHSCHILD



Manuel Leuthold

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

GENÈVE, LE 20 OCTOBRE 2011

Après de très longues années consacrées à la Banque et au Groupe, Monsieur Jean-Pierre Pieren, Directeur général adjoint de la Banque Privée Edmond de Rothschild SA, Genève, a souhaité mettre un terme à son activité et prendre sa retraite. Il quittera à fin avril 2012 le Comité Exécutif de la Banque.

Pour lui succéder dans les fonctions de « Chief Operating Officer », la Banque a fait appel à Monsieur Manuel Leuthold. Né à Genève en 1959, Monsieur Leuthold a eu une brillante carrière dans un grand établissement de la place, où il a assumé d'importantes fonctions de conduite notamment en qualité de membre de la Direction générale Suisse au sein de la division Wealth Management & Swiss Bank.

Monsieur Manuel Leuthold prendra ses fonctions de membre du Comité Exécutif en qualité de Directeur général adjoint dans le courant du 1^{er} trimestre 2012. La Banque Privée Edmond de Rothschild SA se réjouit de l'accueillir. Elle tient également à remercier Monsieur Jean-Pierre Pieren pour son dévouement et sa contribution déterminante à la bonne marche et à l'essor des affaires du Groupe et de la Banque.

PRESS RELEASE

GENEVA, 20 OCTOBER 2011

Jean-Pierre Pieren, Deputy Chief Executive Officer of Banque Privée Edmond de Rothschild SA, Geneva, has decided to retire after many years devoted to our Bank and Group. He will step down from our Bank's Executive Committee at the end of April 2012.

Mr Pieren's duties as Chief Operating Officer will be taken over by Manuel Leuthold, a Geneva native born in 1959. Mr Leuthold has had a brilliant career with a large Swiss bank, where he exercised important executive functions including as a member of the national management board of the Wealth Management & Swiss Bank division.

Mr Leuthold will join the Executive Committee of Banque Privée Edmond de Rothschild SA during the first quarter of 2012, and we look forward to welcoming him as Deputy CEO. We also take this opportunity to thank Jean-Pierre Pieren for his long and dedicated service that has greatly contributed to the smooth, successful business development of our Bank and Group.

Banque Privée Edmond de Rothschild SA

18 rue de Hesse
1204 Genève - Suisse
Tél.: + 41 (0) 58 818 91 11

Contact presse:

Valérie Boscat
Tél.: + 41 (0) 58 818 94 62
+ 41 (0) 79 301 32 88